

Solano Lima Investigará los Cruentos Incidentes de Ezeiza

(AFP, PL, UPI y EFE)

BUENOS AIRES, 21 de junio.—El presidente Héctor Cámpora se reunió esta tarde durante cuatro horas con los responsables del frustrado acto de Ezeiza, en homenaje al general Juan Perón, que retornó al país después de un exilio de casi dieciocho años. En su transcurso, las autoridades encargadas del acto brindaron individualmente al jefe del Estado, amplios detalles de los graves sucesos.

Los rostros adustos que mostraron los participantes de la reunión, al término de la misma, denotan la gran preocupación que existe en el seno del gobierno por este luctuoso episodio en el que murieron unas veinte personas y cerca de 400 resultaron heridas o con lesiones.

INVESTIGACION

El vicepresidente Vicente Solano Lima fue encargado por el presidente Cámpora de realizar la investigación de los graves incidentes ocurridos ayer al regreso de Perón.

Solano Lima visitó hoy el hospital de Ezeiza, donde fueron conducidos el grueso de las víctimas del tiroteo que se produjo ayer.

La policía informó hoy que más de cincuenta personas heridas de bala se encuentran aún internadas en varios hospitales de Buenos Aires.

PERON

El ex presidente Perón mantuvo esta tarde en su propia casa su primera reunión de trabajo con el jefe de Estado, Héctor Cámpora y miembros de su gabinete, informó una fuente gubernamental.

Entre tanto, la Confederación General de Trabajo (CGT), la poderosa central sindical dominada por los peronistas acusó hoy a "un minúsculo grupo de genuinos representantes de las fuerzas antinacionales de ser los responsables de los tiroteos registrados ayer en la gigantesca concentración popular cercana al aeropuerto internacional de Ezeiza.

Otros de los protagonistas de los tiroteos fueron aparentemente integrantes de la juventud sindical peronista, un grupo que respalda a la CGT y al peronismo ortodoxo. Lucharon, junto con miembros de la juventud peronista, contra elementos que se identificaron como pertenecientes a grupos guerrilleros.

ACUSACION

El cantante y director cinematográfico Leonardo Favio, uno de los organizadores del acto de recepción a Perón, acusó anoche en forma directa al ministro del Interior, Esteban Richi, de ser un "inconciente provocador del caos y la anarquía en el país".

Richi presentará su renuncia al presidente Héctor Cámpora, señalaban insistentes versiones que circularon esta tarde.

El ministro político del gobierno argentino —el más joven de todo el gabinete— sería reemplazado por el general en retiro Miguel Iñiguez, considerado como un colaborador de confianza del ex presidente Juan Perón.

CESO EL PARO

En tanto, finalizó a mediodía de hoy el cese de tareas dispuesto por la Confederación General del Trabajo (CGT) para permitir el desplazamiento de los trabajadores hacia el lugar de la recepción al teniente general Prón.

"Este Problema lo Arreglamos Todos los Argentinos o no lo Arregla Nadie"; Perón

BUENOS AIRES, 21 de junio (AFP).—El ex presidente Juan Perón lanzó esta noche un llamamiento para que todos sus conciudadanos participen de la reconstrucción del país.

"Este problema lo arreglamos todos los argentinos o no lo arregla nadie", dijo.

El líder justicialista habló por radio y televisión desde su residencia en los suburbios de Buenos Aires, teniendo a su derecha al presidente Héctor Cámpora y a la izquierda a su esposa Isabel Martínez.

Esta alocución debía haber pronunciado anoche a su retorno al país tras 18 años de exilio y fue diferida debido a los sangrientos tumultos que precedieron a su arribo al aeropuerto.

Perón expresó que el gobier-

no justicialista tiene una revolución que realizar, la reconstrucción del país sin que cueste la vida de un sólo argentino

En nombre del justicialismo, el ex presidente lanzó un llamamiento a todos los argentinos, sin distinción de banderías, para participar solidariamente en la tarea de la reconstrucción nacional, "sin la cual todos estaremos perdidos".

Afirmó enfáticamente la "tercera posición" que proclamó por primera vez hace más de 25 años, manifestando que el justicialismo enarbola una

bandera que está tan distante de uno como de otro de los imperialismos dominantes.

Perón lanzó también un llamamiento a los técnicos científicos, artesanos y obreros que están fuera del país para que regresen y ayuden en la reconstrucción que está planeando el gobierno.

Finalmente, pidió a las fuerzas armadas —soldados o generales— que estén dispuestos a morir en defensa de la soberanía nacional y del orden constitucional.

EL DIA
22 de JUNIO
1973

El Día 22/6/73